



Gemeinde Zaberfeld

Neues aus dem öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV)

Das **neue Fahrplanbuch**, sowie die **Faltfahrpläne** der Linien 661, 664, 672, 676 und S4 liegen im Rathaus aus und können dort abgeholt werden. Des Weiteren liegen die neuen Fahrpläne in den Linienbussen der Linie 676 für Sie aus. Die geänderten Fahrpläne können auch jederzeit auf der Homepage des Heilbronner-Hohenloher-Haller Nahverkehr unter <https://www.h3nv.de/fahrplaene/fahrplanbuchseiten-pdf.html> abgerufen werden. Verbindungsauskünfte erhalten Sie unter www.efa-bw.de oder www.bahn.de

Linie 676 von Zaberfeld nach Eppingen jetzt noch attraktiver

Ab 15.12.2019 werden jetzt auch an **Samstagen 6 Touren** nach Eppingen angeboten. Die **erste Fahrt ab Zaberfeld um 7.00 Uhr** und die **letzte ab Eppingen um 19.33 Uhr**, endet in Zaberfeld um 19.53 Uhr.

Das Besondere im Heilbronner Verkehrsverbund ist, die Mitfahrt an den Adventsamstagen 2019 ist kostenlos (wir berichteten).

Im Dezember 2011 wurde die Verbindung zwischen Zaberfeld und Eppingen eingerichtet. Damals haben der Landkreis Heilbronn, die Gemeinde Zaberfeld, der RBS Heilbronn und das Busunternehmen BB Omnibusverkehr UG, aus Eppingen-Mühlbach beschlossen, die lang ersehnte Verbindung zwischen Zaberfeld und Eppingen einzurichten. Diese Verbindung ermöglicht den Fahrgästen aus Zaberfeld, Leonbronn und Ochsenburg, auf direktem Weg, über Mühlbach nach Eppingen zum Bahnhof, mit Anschluss nach Heilbronn, Karlsruhe oder Sinsheim/Heidelberg, zu gelangen. Diese Strecke wird nun seit 8 Jahren, Montag bis Freitag, mit inzwischen täglich 7 Touren gefahren. Die **erste Fahrt ab Zaberfeld um 5.45 Uhr** und die **letzte ab Eppingen um 18.33 Uhr** endet in Zaberfeld um 18.53 Uhr.

An **Sonntagen** wurden bisher **3 Touren** nur in den Sommermonaten angeboten.

Ab dem neuen Fahrplan werden diese **ganzjährig** gefahren.

Seit 1. Juli 2019 fährt die Firma Stuber-Reisen aus Zaberfeld die Linie 676 zuverlässig, pünktlich und kompetent, als Subunternehmen im Auftrag der BB Omnibusverkehr UG aus Eppingen-Mühlbach (Konzessionärin der Linie 676).

Wir wünschen uns weiterhin viele zufriedene Fahrgäste, damit diese Linie noch lange erhalten bleibt.

Linie 672 – Michelbach - Kleingartach - Niederhofen - Stetten – Schwaigern

Bereits zum April erhielt die Linie 672, die Kleingartach mit Schwaigern verbindet zusätzlich vier Fahrten nach Michelbach. Auch am Wochenende wird die Verbindung vom Zabergäu ins Leintal mit Anschluss an die Stadtbahn verbessert.